

Fecha: 24-01-2026
Medio: La Discusión
Supl.: La Discusión
Tipo: Noticia general
Título: Despliegan operativos de vacunación antitetánica en zonas afectadas por incendios forestales

Pág. : 7
Cm2: 224,8
VPE: \$ 223.873

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida



Despliegan operativos de vacunación antitetánica en zonas afectadas por incendios forestales

En el marco de la emergencia provocada por los incendios forestales que afectan a diversos sectores de la región, el Servicio de Salud Ñuble (SSN) reforzó su respuesta sanitaria mediante el despliegue de operativos de vacunación antitetánica en terreno, dirigidos a bomberos, brigadistas, voluntarios y a quienes colaboran en tareas de limpieza y remoción de escombros en zonas siniestradas.

La medida se enmarca en las acciones preventivas impulsadas por el Programa Nacional de Inmunizaciones (PNI), considerando el alto riesgo de heridas cortopunzantes, quemaduras o lesiones contaminadas que pueden presentarse durante este tipo de labores.

La directora del Servicio de Salud Ñuble, Elizabeth Abarca Trivíño, destacó que "en contextos de emergencia es fundamental anticiparnos a posibles complicaciones de salud. La vacunación antitetánica es una medida clave para proteger a quienes están en la primera línea del combate de los incendios y también a las vecinas y vecinos que solidariamente están ayudando en la remoción de escombros, cuidando así su salud y la de sus familias".

La encargada (s) del Programa Nacional de Inmunizaciones del SSN, María José Lantaño, explicó que "este despliegue territorial permite acercar la vacunación directamente a los sectores afectados, asegurando una cobertura oportuna para bomberos, brigadistas, voluntarios y personas expuestas a estos riesgos. El tétanos es una enfermedad grave, pero completamente prevenible mediante una inmunización adecuada".

En las comunas afectadas por los incendios forestales, se han desplegado operativos de vacunación antitetánica en distintos puntos del territorio. En Bulnes, específicamente en el sector Libuy, equipos del Cesfam Santa Clara han estado inmunizando a personas que participan en labores de remoción de escombros, acción que continuará durante la semana.

En San Nicolás, la estrategia en terreno se ha mantenido en los sectores afectados, con el apoyo del Cesfam Dr. José Durán Trujillo de San Carlos. En Portezuelo, se realizó un operativo en el puesto de mando y se continuará inmunizando a quienes desarrollan labores de limpieza y remoción en las áreas siniestradas. En Ránquil, los equipos se trasladaron hasta el albergue comunal y este viernes un equipo del Cesfam Violeta Parra reforzará la vacunación en los sectores afectados. En Trehuaco, se efectuó un operativo de vacunación en el puesto de mando, mientras que en Quillón se ha estado inoculando en dependencias municipales a funcionarios que apoyarán las labores de remoción de escombros, además de programarse un operativo dirigido a personas albergadas y a quienes participan directamente en estas tareas.